
Депутат Госдумы: в бюджете РФ заложены
средства на лечение пациентов с
высоким риском развития инфаркта
21.11.2023

В бюджете России впервые заложены средства на лечение пациентов с высоким
риском развития инфаркта. Об этом сообщил председатель Комитета по охране
здоровья Бадма Башанкаев в интервью с журналистом «Дума ТВ«.

Башанкаев отметил, что ранее выдавали льготные лекарства только тем
пациентам, которые уже перенесли инфаркт или инсульт.

«Мы предложили в бюджете выделить средства на лечение пациентов с
высоким риском развития инфаркта и инсульта, в том числе с
хронической сердечной недостаточностью, фибриляцией предсердия.
Благое дело. То же самое, если вы знаете, что у вас колесо спустит,
резина лысая, а вы на ней ездите, а потом уже меняете — это хорошо
или плохо? Таким образом, мы заложили финансирование такой
категории больных», — сообщил парламентарий.

Ранее мы писали о том, что в Госдуме готовят законопроект, запрещающий
алкомаркетам в многоквартирных домах продавать алкоголь в ночное время.

Надежда Карпеко
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